



STOP LA RATIONALISATION SANS CONCERTATION !

Le conseil municipal de Nevers se réunit ce mercredi à 18H30 pour décider des fermetures d'écoles. Nous demandons un report de toutes les décisions afin de permettre une vraie concertation et la construction d'un réel projet éducatif.

Pour manifester notre désapprobation à des décisions unilatérales, nous vous invitons, enseignants, parents, citoyens au :

« Goûter de la résistance »
mercredi 22 avril
devant la mairie de Nevers
à partir de 17H30.



Venez nombreux pour un moment de partages et d'échanges afin de montrer aux élus neversois ce qui leur fait cruellement défaut. Pour ceux qui sont disponibles, venez assister au conseil municipal.